



Mercredi 16 Janvier : Compétition de futsal

publié le 11/01/2019

Mercredi 16 Janvier : Compétition de futsal

Les élèves seront en compétition Futsal niveau district. Départ du bus à 13h et retour à 17h.

Attention le mercredi 23 janvier, il n'y aura pas entrainement UNSS car le collège organise le forum des métiers pour les 4èmes.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.